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Кино в жизни любого человека значит очень многое. С помощью 

просмотра кино мы можем себе представлять, как живут в других странах, в 

тех или иных сферах общества, можно многому научиться, кино может 

мотивировать на что-либо. Вследствие просмотра кино, мы можем узнать 

уйму интересной и полезной информации. Если вам срочно надо прочитать 

какую-либо книгу, если есть возможность, вы можете посмотреть снятый по 

этой книге фильм, тогда вы уясните основную суть книги. К сожалению, 

кино не поможет вам в том случае, если вам надо знать все мельчайшие 

подробности книги, так как не очень-то просто отразить в фильме всё. 

Современный кинематограф не отличается своей интеллектуальностью.  

Чаще всего, из кино мы можем узнать фантастические подробности светской 

жизни, так как эту тему затрагивают чаще всего, потому что современную 

молодёжь привлекает именно это, по неизвестной мне причине.  Правда, есть 

конечно кино со смыслом, в которое можно долго вдумываться, некоторое 

можно посмотреть в кругу семьи, а иногда бывает настолько шикарно, такой 

шедевр, что глаз не оторвать, и пересматриваешь миллионы раз, проживая 

жизнь героев снова и снова. 

Кино много значит в моей жизни. У меня, как и любого другого 

человека, есть любимые фильмы. Я-человек эмоциональный. Я, конечно, как 

и большинство из нас, плачу над такими фильмами как Хатико, Титаник, 

Белый Бим Чёрное ухо и так далее. Но иногда какие-то моменты в фильме 

меня сильно затрагивают, и слёзы сами катятся из моих глаз. Я думаю, это 

потому, что понимаю скрытый смысл. Я не часто смотрю фильмы, которые 

можно наименовать как «Легенда кино». Люди мне советуют, советуют 

фильмы… Я беру себе на заметку, но так и не смотрю. Да, я не могу сказать, 

что фильмы, которые я наименую как «Самые любимые», шедевры кино. О 

нескольких фильмах некоторые люди даже и не подозревают. Я могу 

привести несколько примеров моих самых любимых фильмов: 

• Гарри Поттер- моя самая любимая серия книг и фильмов.  Не могу 

сказать, что этот фильм меня чему-то научил. Зато, благодаря любви 

к этому бестселлеру, у меня есть очень хорошие знакомые, которые 

также любят Гарри Поттера. Благодаря Гарри Поттеру, в списке 

прочитанных мною книг на 7 пунктов больше. Хотя нет, кое-чему 

эти фильмы меня научили.  Я могу верить во что-либо безо всяких 

на то оснований. Это как верующие. У них почти нет оснований 



того, что Бог существует, но они верят. Верят изо всех сил, 

вкладывая в это свою душу и следуя традициям. Возможно, это не 

самое лучшее качество, но я горжусь им. Я верю в магию. 

• «V»- значит Вендетта. Просто шедевральный и изумительный 

фильм. Да, пожалуй, этому фильму я многим обязана. Он пробудил 

во мне любовь к чтению. С первого просмотра этого фильма не 

прошло и полугода, а в списке прочитанных мною книг пунктов 

стало на десяток с лишним больше, что необычайно удивительно, 

ведь раньше я читала очень мало. Пристрастие к чтению,- спасибо 

огромное фильму. И конечно, много смысла вложено в этот фильм. 

Нужно понять этот фильм, чтобы по-настоящему им насладиться. 

• Лабиринт. Фильм 1986 года, который я очень люблю. В нём нет 

ничего особенного, нет ничего такого, что могло бы привлечь 

внимание обычного человека. В нём нет практически никакой 

морали, лишь то, что не стоит бросать слова на ветер, даже не 

обдумав последствия. Я считаю, что в нём изумительные эффекты, 

учитывая год его происхождения. 

Я советую посмотреть эти фильмы. Может быть, для кого-то это пустая 

трата времени, но не для меня.  

Если вы не понимаете себе, что представляет из себя война, её ужас, 

или насколько хорошо или плохо живётся в тех или иных уголках света, вы 

просто можете посмотреть кино.  Вы можете найти фильмы на любую тему. 

Это с одной стороны радует, а с другой огорчает. Когда вы смотрите фильмы 

о бедности, войне, убийствах, насилии, жестокости и т.д., наверное вы даже и 

не подозреваете, что такое действительно происходит сейчас, происходило 

раньше и будет происходить. Многие люди, посмотрев какой-нибудь фильм 

в этом роде, выключат телевизор/компьютер и забудут. Зато такой же 

человек, посмотрев ужастик, может месяцами бояться, что ужасы из фильма 

произойдут с ним, хотя это невозможно. А вот что его убьют настоящие 

люди, бандиты, например, он даже и не подумает. 

В кинематографе также встречаются и не самые хорошие или не самые 

пристойные фильмы. Я иногда даже не представляю, как можно ТАКОЕ 

снимать. Некоторые фильмы могут испортить психику, побудить на 

убийство или самоубийство, вывести на неправильную дорогу. 

В моей жизни кино много, но это доброе кино, которое может смотреть 

каждый. Я не люблю ужасы. Я очень боюсь. Да, я из тех людей, которые 

посмотрев фильм ужасов, шарахаются в темноте от любого звука или 

малейшего намёка на него. И я ненавижу это своё качество, мне трудно с ним 

жить. 



С самого раннего детства я мечтала стать киноактрисой. Да я и до сих 

пор мечтаю. Актёры- это какие-то замечательные люди. У некоторых есть 

огромный талант, они могут воплотить всё, сыграть так, что если это будет 

злой персонаж, то просмотрев фильм можно всем сердцем возненавидеть 

самого актёра, хотя он-то ничего плохого не сделал. Он просто играл свою 

роль. 

Конечно, актёр- это почётная профессия. Потому что какие-нибудь 

бездарные люди не появляются на экране нашего телевизора ( но разве что в 

массовке, ведь им за это платят). Не все актёры отличаются своей красивой и 

умопомрачительной внешностью, да и умом не все блещут. Но, признайте, у 

каждого из нас есть любимый актёр, хоть, он, может быть, и не красавец. 

Я хочу, чтобы люди смотрели и снимали только хорошее кино. Чтобы 

оно было доброе, о хорошей жизни, о том, как важно ценить то, что есть у 

тебя, и то, что твоё, но нажито не твоим трудом. И о том, что важно читать 

книги, чтобы как-то развивать свой разум. 

Надеюсь, вам понравилась моя работа и вы читали её с удовольствием! 

 

Спасибо за ваше внимание! 


